

Le blocus américain contredit le principe du libre-échange, dénonce Cuba à l'ONU Genève (+Photo)



La Havane, 16 déc (RHC) Le représentant de Cuba auprès des Nations Unies à Genève (ONUG), Juan Antonio Quintanilla, a dénoncé vendredi que le blocus économique, commercial et financier des Etats-

Unis contre notre pays contredit le principe du libre-échange et les normes fondamentales de l'Organisation mondiale du commerce (OMC).

Dans un tweet, M. Quintanilla a déclaré que la mesure nuit aux exportateurs de produits agricoles de la nation du Nord, auxquels l'administration américaine impose des conditions désavantageuses par rapport à ses concurrents, lorsqu'elle les empêche d'offrir des facilités de financement et les oblige à facturer à l'avance leurs ventes à Cuba.



Photo prise de @JAQuintanillaR

Il a ajouté que les États-Unis s'attaquent aux partenaires commerciaux traditionnels des autres nations, en imposant des mesures tarifaires sur différents produits, avec pour seul argument la sécurité nationale, tout en insistant pour que les autres membres de l'OMC respectent les accords de l'organisation.

L'OMC a été créée en 1995 et traite des règles régissant le commerce entre les pays dans le but d'aider les producteurs de biens et de services, les exportateurs et les importateurs à mener leurs activités (Source : ACN).



Radio Habana Cuba